

Eichendorfschüler sammeln 32.000 Euro

Das Geld aus dem Spendenlauf wird an die Caritas und den Verein „Gutes Herz“ gespendet

Wolfsburg. Das Ergebnis kann sich mehr als sehen lassen: In diesem Jahr haben das Gymnasium und die Oberschule der Wolfsburger Eichendorfschule einen Spendenlauf

veranstaltet. „Die Schülerinnen und Schüler hatten sich fleißig Sponsoren gesucht und sind am Dienstag zwei Stunden durch das Hasselbachtal gelaufen, um eine

möglichst hohe Spendensumme zu erlaufen“, heißt es in der Mitteilung der Schule. Dabei ist eine stolze Summe in Höhe von 32.000 Euro zusammen-

gekommen. Gespendet wurde das Geld an den Mittagsisch der Caritas und an die Organisation „Gutes Herz“ zur Unterstützung von Kindern in der Ukraine. *red/*



Die Schüler der Eichendorfschule mit den Spenden für die Caritas und den Verein „Gutes Herz“.
Bild: Sören